

## 『四つの心で出発(たびだち)に備えましょう』

今年度も残すところ一か月あまりとなりました。この一年で大きく成長した子ども達の姿を頼もしく感じている今日この頃です。子ども達のお陰で私たち職員も成長することが出来ました。保護者の方々にとっても"我が子が親育てに力を貸している"と考えると、心穏やかに楽しく子育てが出来るのではないかと思います。沢山の不思議な力を持っている子ども達に"ありがとう"と日々、感謝です。

3月は、それぞれの出発(たびだち)へ向け、みんなで少しずつ準備をしながら残りの日々を楽しく過ごせるよう見守っていきたいと思います。保育園の目標に掲げている「四つの心の育成」ですが、各々のご家庭ではいかがだったでしょうか?頭の片隅に入れながら子どもと関わることが出来たでしょうか?小学校へ入学する子ども達には、卒園後も新しい出会いの中で四つの心を忘れずに過ごして欲しいと願っています。親は子の鏡であると言われている通り、子どもは親の言動から多くのことを学んでいます。是非、このまとめの時期に自らを見つめ反省しつつ、更に子育てに力を注いでいきましょう。

今年度も、園の運営に御理解、御協力をいただきまして ありがとうございました。

< 園長 山田 紅美子 >



## 保育参観ありがとうございました

先日、こねこ組、うさぎ組、ひつじ組の保育参観がありました。 大きく成長したお子さんの姿をご覧いただけたのではないでしょ うか。お家の方と一緒に遊んでいる子ども達の表情はキラキラ輝 いていて、楽しい気持ちが手に取るように伝わってきました。 今後も子どもの主体性を育む保育を心掛けて

今後も子どもの主体性を育む保育を心掛けていきたいと思います。

ありがとうございました。



今月の目標『四つの心で出発(たびだち)に備えましょう』

ばんび組(0歳児)

◎春の自然に触れながら散歩をしたり、体を動かすことを楽しむ

ひよこ組(1歳児)

◎2 歳児クラスで遊ぶことを楽しみにしながら 生活する



ことり組(2歳児)

◎進級することに喜びを感じながら過ごす

こねこ組(3歳児)

◎進級することに期待を持ち生活する



うさぎ組(4歳児)

◎喜びや期待の気持ちを持って、進級を楽しみに待つ

ひつじ組(5 歳児)

◎卒園への見通しを持ち、成長した喜びを感じたり、 就学に期待を持つ





## ♪こんなに大きくなったよ♪

- ばんび組…つかまり立ちや歩行が安定し、あっちへこっちへ探索を楽しんでいます。最近はお友だちに興味を示し、一人が首を振るとみんなが首を振ったり、一人が手を口に当てて「あわわわ」とすると、みんなで「あわわわり」と真似っこ大会が始まります。
- ひよこ組…この前までお世話されていた側だった子ども達ですが、今ではままご と遊びに夢中になっています。段ボールハウスにこもっているかと思え ば人形にご飯を食べさせたり、トントンと寝かしつけをしたり、オムツ 交換まで!すっかり気分はパパやママになって遊んでいます。
- ことり組…ビーズ遊びや折り紙、粘土遊び等指先を使った遊びが大好きで、粘土をこねこねしながら「ミッキーできたよ」「ティラノサウルスだよ」とイメージして楽しんでいます。最近は進級に向けて2階の3歳児クラスへはりきって遊びに行っています。
- こねこ組…廃材を使って工作遊びに夢中の子ども達。ハサミやテープ、油性ペン等を使い指輪や車、クワガタムシを作って楽しんでいます。自分より小さいクラスの子のお世話をするのが好きで、それ程身長が変わらないお友だちを抱っこしてあげています。
- うさぎ組…1年間歌詞や読み聞かせから、想像することを大切にしてきました。今では十二支の話を自分達で考え、ペープサートで演じています。その話は毎日違い、友だちの発言から想像してストーリーを組み立てています。
- ひつじ組…就学までの最後の 1 年。遊びや行事等お友だちと一緒にやりたいことをみんなで考え話し合って決めてきました。就学に向けて期待や不安はありますが、今は大好きな友達と一緒に過ごせることを心から楽しんでいます。今みんなで取り組んでいることは、昼食の時の茶碗や皿の中をきれいに食べること。「パーフェクトマンはいるかな?」「う~んおしいマンだね」とクラス全員がパーフェクトマンになれることを目指しています。